

HUT ke - 77 TNI Pamerkan Alutsista

Ray - BULELENG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 9, 2022 - 09:57



Peringatan HUT TNI Ke - 77 Yonif Raider gelar pameran Alutsista

BULELENG - Telah dilaksanakan kegiatan Pameran Alutsista dalam rangka HUT TNI Ke - 77 tahun 2022, dengan mengusung Tema "TNI Adalah Kita" yang digelar oleh Yonif Raider 900 /SBW bekerjasama dengan Pemkab Buleleng dan Auto 2000 Singaraja, bertempat di Taman Kota Singaraja, Jalan Ngurah Rai No. 23 Kelurahan Banjar Jawa Kecamatan Buleleng Kabupaten Buleleng, Minggu (9/10/2022).

Serangkaian kegiatan Alutsista yang dipamerkan adalah Kendaraan PJD dan Kendaraan Hilux (masing masing 1 Unit), Senjata DSAR : 3 Pucuk, Senjata AR 15 : 3 Pucuk, Senjata Shotgun : 2 Pucuk, Senjata Pistol G2 Combat : 2 Pucuk, Senjata K7 Daewoo : 2 Pucuk, Senjata MP5 : 2 Pucuk, Senjata SS2 V4 : 2 Pucuk, Senjata SMB Cis : 1 Pucuk, Senjata SMR : 1 Pucuk, Pakaian Gultor dan PDL SUS.

Kegiatan Pameran Alutsista dalam rangka peringatan HUT TNI Ke - 77, di meriahkan dengan berbagai kegiatan, pameran Alutsista, zumba, cek kesehatan gratis, Bazaar Auto 2000 Singaraja.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 1609/Buleleng Letkol Arh. Tamaji, S.Sos., M.I.Pol, Kadis Perhubungan Kab. Buleleng, Gede Gunawan AP, Danyonif Raider 900/SBW, Letkol Inf. Deden Ika Drajat, S.A.P., M.Han, Pasi Log Yonif Raider 900/SBW Lettu Inf Adam Prawira, Pasiminkes RST Tk IV Singaraja, Lettu Ckm I Wayan Suarjana, Danton Ki Bant Raider 900/SBW Letda Inf. Sumando, JM Auto 2000, Tongky, Perwakilan Anggota Yonif Raider 900/SBW, Perwakilan Anggota RST Tk IV Singaraja, Perwakilan Anggota Subdenpom IX/3-1 Singaraja.

Dalam kesempatan itu disampaikan oleh Danyonif Raider 900/SBW Letkol Inf. Deden Ika Drajat, S.A.P., M.Han, Bahwa acara hari ini dilaksanakan dalam rangka HUT TNI ke-77, yang digelar oleh Yonif Raider 900/SBW bersama dengan Auto 2000 Singaraja dan Pemkab Buleleng. Yonif Raider 900/SBW dalam kegiatan Car Free Day ini ikut partisipasi dalam bentuk pameran Alutsista yang dibuka secara umum sehingga masyarakat bisa untuk mendokumentasikannya dan mengetahui Alutsista - alutsista ataupun perlengkapan militer yang dimiliki oleh militer khususnya Yonif Raider 900/SBW yang berada di Kabupaten Buleleng, "ujarnya.

" Kegiatan ini sudah cukup lama tidak pernah dilakukan jadi kami mengenalkan kembali kepada masyarakat tidak hanya mengenalkan perlengkapannya dalam hal militernya tetapi juga mengenalkan personilnya. Tidak semua tentara itu harus ditakuti tapi juga tentara banyak yang ramah dan sopan, dimana sesuai dengan tema hari ini "TNI adalah Kita", bahwa pemerintah memberikan program kepada kita untuk harus selalu dekat kepada masyarakat dan juga dengan kehadiran kita dapat memberikan manfaat kepada masyarakat kabupaten Buleleng, ". (Mga)